

Vorwort:

Liebe Eltern,

am 08.03.2011 fand die zweite Schulpflegschaftssitzung statt.
In dieser Sitzung wurde ich zur neuen Schulpflegschaftsvorsitzenden gewählt.

Aus diesem Grunde möchte ich mich bei Ihnen vorstellen:

Mein Name ist Christiane Kaul, ich bin 45 Jahre alt, verheiratet, und wir haben eine Tochter.

Unsere Tochter Lisa Marie geht seit August 2010 in die Klasse 1b.

Mein Beruf: Lohn/Gehaltsbuchhalterin, derzeit in Teilzeit beschäftigt.

Wie meine Vorgängerinnen freue ich mich auf die Arbeit an unserer Schule, eine gute Zusammenarbeit mit den Lehrern, dem Schulverein und natürlich Ihnen, den Eltern. Für Ideen, Gedanken und auch Kritiken stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Sie erreichen mich telefonisch unter der Rufnummer 0202/7998929 oder per e-mail: posting@michaelkaul.de

Mit freundlichen Grüßen

Christiane Kaul

Aktuelles:

Der am 14.02.2011 durchgeführte Bewegungstag ist erfolgreich angenommen und durchgeführt worden.

Es ist angedacht, die Anzahl der Stationen etwas zu verringern.

In unserem Musicalprojekt unter Leitung von Frau Rohn wird eine Pause eingelegt. Vor den Osterferien wird Frau Rohn durch die Klassen gehen und den interessierten Kindern das neue Musicalprojekt „Boogie Woogie auf dem Schulhof“ vorstellen. Nach den Osterferien startet dann das Musicalprojekt. Die Dauer des Projektes beträgt sieben Wochen. Die Aufführung findet am 01. Juli um 16 Uhr im Gemeindzentrum an der Lutherkirche statt.

Am 15. Februar fand in unserer Schule eine Netzwerkbesprechung statt. Hier trafen sich Mitarbeiter des Jugendamtes, die Schulleitung und 4 Vertreter der Polizei.

Dort wurde ein Präventionsprojekt für Kinder und Jugendliche vorgestellt: ein Selbstsicherheitstraining für Mädchen und ein Konflikttraining für Jungen. Diese Prävention ist für alle Schüler vorgesehen. Im Vorfeld wird es hierzu einen Elternabend geben, in dem genaue Informationen mitgeteilt werden. Diese Aktionen sind für das Jahr 2012 vorgesehen, müssen aber noch durch die Schulkonferenz beschlossen werden.

Termine:

Am Montag den 11.04.2011 findet unser jährlicher Schulspieltag für die Einschulungskinder 2011/2012 statt. Die Kinder werden hier zu zwei verschiedenen Uhrzeiten durch die Schulleitung eingeladen. (13.30 – 14.30 Uhr und 14.30 – 15.30 Uhr) Über eine tatkräftige Unterstützung Ihrerseits würden wir uns sehr freuen.

Sommerferien 2011

Auch in diesem Jahr bietet die Diakonie Wuppertal in Sommerferien die Kinder- und Jugendfreizeiten an. Die Stadtranderholung findet wie im vergangenen Jahr im Reformierten Gemeindehaus Ronsdorf in der Kurfürstenstraße in der Zeit vom 15.08.2011 bis 02.09.2011 statt. Hier ist eine wochenweise Buchung möglich. Anmeldungen sind ab dem 16.03.2011 möglich. Die Flyer liegen in der Pausenhalle aus.

Parallel dazu bietet die Caritas ebenfalls wöchentlich buchbare Stadtranderholungen an. Camp CVJM Bundeshöhe in der Zeit vom 08.08.2011 bis 26.08.2011 oder Camp Hedtberg in der Zeit vom 25.07.2011 bis 02.09.2011. Informationen erhalten Sie im Internet unter caritas.erzbistum-koeln.de/wuppertal Oder unter Telefon 0202/389 03 – 16/ -17/ - 44 Auch hier sind die Anmeldungen ab dem 16.03.2011 möglich.